

Popcornschüssel

Art.-Nr. 6061030

BEDIENUNGSANLEITUNG

Vielen Dank, dass Sie sich für den Kauf dieses Produkts entschieden haben. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung aufmerksam durch, bevor Sie das Gerät in Betrieb nehmen, und bewahren Sie die Anleitung für späteres Nachschlagen sicher auf.

Bedienung

- Geben Sie ¼ Tasse Popcornmais und etwas Wasser in die Schüssel, oder füllen Sie die Schüssel bis zur unteren Markierung (50 g) mit Popcornmais (Salz oder Zucker können je nach Geschmack zugefügt werden).
- Setzen Sie vorsichtig den Deckel auf.
- Für 3-4 Minuten bei 800 Watt in die Mikrowelle geben, bis alle Körner aufgepoppt sind.
- Nehmen Sie die Schüssel an den Griffen aus dem Mikrowellengerät. Vorsicht: Die Schüssel ist sehr heiß!
- Nehmen Sie vorsichtig den Deckel ab und lassen den heißen Dampf vollständig entweichen.
- Genießen Sie ihr gesundes frisch zubereitetes Popcorn!

Kundenservice:

Weltbild

Sollten Sie Fragen zu dem Artikel haben, wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str.1, 86159 Augsburg

Deutschland **Telefon:** 01806 354 360 **E-Mail:** info@weltbild.com

(Mo. – Fr. 7:00 - 22:00 Uhr; Sa. 7:00 - 20:00 Uhr;
20 Cent/Anruf Festnetz; max. 60 Cent/Anruf Mobilfunk)

Schweiz **Telefon:** 0848 840 131 **E-Mail:** kundendienst@weltbild.ch

(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Österreich **Telefon:** 0662 / 65 75 88 **E-Mail:** kundenservice@weltbild.at

Popcorn Bowl

Art.-Nr. 6061030

INSTRUCTION MANUAL

Thank you for purchasing our quality product. Please read all the instructions, precautions, and information in this manual before using the device to quickly familiarise yourself with it and to be able to make full use of its functions. Keep this instruction manual in a safe place for future reference.

Instructions

- Add ¼ cup of popcorn kernels or fill to the lower line at the bottom (50 g) of the popcorn maker with kernels (salt and sugar are optional).
- Gently place the lid on.
- Put into microwave for 3 – 4 minutes until the popping slows down.
- Hold the handles to remove the bowl from the microwave. Caution: The bowl gets very hot!
- Carefully remove the lid and release the hot steam.
- Enjoy healthy fresh homemade popcorn!

Customer service:

If you have any questions regarding your device, please do not hesitate to contact our customer service: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str. 1, 86159 Augsburg

Germany

phone: 01806 354 360 **e-mail:** info@weltbild.com

(mo. – fr. 7:00 - 22:00; sa. 7:00 - 20:00;
20 cent per call landline; max. 60 cent per call mobile)

Switzerland

phone: 0848 840 131 **e-mail:** kundendienst@weltbild.ch

(Mo. – Sa. 7:00 - 22:00 Uhr)

Austria

phone: 0662 / 65 75 88 **e-mail:** kundenservice@weltbild.at

Weltbild